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冬の進路関係行事より 

＜就職準備セミナー＞ １月２４日（水）２年生 

２年生の就職希望者を対象に「就職準備セミナー」が行われました。あきた就職 

活動支援センターから講師の先生をお招きし、新規高校卒業者の就職に関する様  々

なデータ等を丁寧に説明していただくとともに、何のために働きたいか、どこで働 

きたいか、どのように働きたいか、を考えていくことが重要であることを学びまし 

た。職業カードを使用した職業適性診断にも取り組みました。 

 

 

＜地元企業説明会＞ ２月９日（金）２年生 

鹿角市文化の杜交流館「コモッセ」を会場に「鹿角地域『知ろう！見よう！聞こ 

う！地元の仕事』高校２年生向け企業説明会」が行われました。地元の産業や仕事 

に対する理解を深め、地元就職への意識の醸成を図ることを目的に、鹿角地域振興 

局が主催し、鹿角公共職業安定所、鹿角市、小坂町、かづの商工会が後援して行わ 

れた事業です。今年度は花輪・十和田・小坂の３校の２年生が合同で実施しました。 

当日は鹿角・大館を中心とする２５の事業所がブースに分かれて職種の特徴や求め 

る人材などに関する説明を行い、生徒はグループごとにブースを回って説明を受け 

たり質問をしたりしました。就職希望者はもちろん、進学希望者にとっても、進路 

目標を定めていく上で非常に貴重で有意義な機会になったと思います。 

 

 

＜就職ガイダンス＞・＜志望理由書講座＞ ３月１２日（火）２年生 

「就職ガイダンス」は厚生労働省の委託事業として株式会社東京リーガルマインドが運営している企画で、当日は講

師の先生をお招きし、コミュニケーションやマナーの基本、就職活動に関わる書類の見方や書き方などについて学び、

模擬面接も行いました。特に模擬面接では、面接試験を受ける側だけでなく面接官として評価する側の立場も経験して

みたことにより、大事なポイントや自分がこれから取り組んでいくべき課題に改めて気付くことができたのではないか

と思います。株式会社リクルートから講師の先生をお招きした「志望理由書講座」では、志望理由書に盛り込むべき内

容や文章に説得力を持たせるための組み立て方などについて学ぶことができました。自分と向き合い、将来の目標をし

っかりと見据えることは、就職・進学のいずれにとっても非常に重要なことです。ぜひ今回のガイダンスや講座を今後

の進路活動に生かしていきましょう。 

～就職ガイダンス：生徒の感想より（一部）～ 

・私は今まで「この会社に入ってお金を稼ぎたい」と先のことだけしか考えて

いませんでした。しかし、その会社に入るためには試験があるため今から準

備しなければいけないと思いました。今日教えてくださったコミュニケーシ

ョンの大切さや面接での基本のあいさつ・姿勢などを忘れないようにしたい

です。 

・今回のガイダンスを通して、言葉遣いや礼のタイミング、椅子の座り方など

細かいところまで知ることができました。面接体験では、入退室のポイント

を教えてくださり、実際の面接に近い形での練習ができたため、講師の先生

には感謝の気持ちでいっぱいです。今回学んだことを秋の試験に生かし、無

事に自分の目標を達成できるように頑張りたいと思います。 

 

 

 

 



＜春季実力養成講座＞ ３月９日（土）・１０日（日） １・２年生希望者 

本校では予備校講師の授業を受講する「春季実力養成講座」を実施しております。新型コロナウイルス感染症の影響

により令和２年３月は中止、令和３～５年３月はオンライン形式の実施となりましたが、今年は代々木ゼミナールから

三沼秀樹先生（英語）と鈴木東栄先生（数学）をお招きし、平成３１年３月に実施して以来、久しぶりに対面による講

座を実施することができました。２日間の講座を受講し終えた後に記入してもらったアンケートからは、受講した英語

と数学の学習のみならず、今後の学習や進路活動に向かう上で大いに刺激を受けた様子が伝わってきました。自分の将

来のために、今できることを継続して着実に実践していきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～生徒の感想より（一部）～ 

・普段から受験生を相手にしている講師の方々の教えは、難しいと思う箇所もありましたが、おもしろく、納得できる

ことばかりで、有意義な時間になりました。 

・楽しく、効率的に解くことができました。勉強の考え方が大きく変わる2日間でした。 

・今まで味わったことがないほど、濃い内容を学べたので、今後の受験勉強に生かしたいです。 

・今回の講座を受けただけで何かが大きく変わるわけではないと思うので、教えてもらったことを、今後継続的に行っ

て少しずつ役立てていきたい。 

・昨年はオンラインでの講座だったが、今年は直に受けることができ、昨年よりも集中して、そして興味をもって受け

ることができた。 

・ただひたすら勉強するよりも、戦い方を理解して取り組むことが大切だと思った。 

・勉強を楽しいと思うことができた。これから、今まで以上に自分を高められるように勉学に励みたいと思う。 

・分かりやすく解説してもらうことができた。共通テストの過去問は難しく、自分は解けないと思っていたが、説明し

てもらいながらだと、それなりに解けるようになって嬉しかった。 

・講師の先生方の話がおもしろく、飽きることなく90分学べた。楽しかったし、分かりやすかったので受講してよか

った。 

・英語も数学も、どちらもおもしろい先生で、講座がとても楽しかったです。内容も分かりやすかったです。 

・自分一人では解けないのに、自分ができる気分になってしまうのがこわかった。 

・とても話が上手で、頭にたたきこまれる感覚がありました。特に英語は苦手科目にも関わらず、前半も後半もずっと

ワクワクしっぱなしでした。ありがとうございました。 

・直接教わることで熱が伝わり、より集中できて、分かりやすかったです。 

・テストの解き方や普段の学習方法に見直しが必要だと考えさせられました。進学に向けて、学習に向き合う時間を増

やし、効率も上げて学習量を増やしていきたいです。 

 

なお、３月２６日（火）・２７日（水）には、１２月に実施した冬期公務員セミナーに続き上野法律ビジネス専門学

校から講師の先生をお招きし、１・２年生の希望者を対象とした春期公務員セミナーを実施する予定です。 

   

   


